
 

 

 

 

 

今年度  わらび採り全校で実施！！  
 

5 月 14 日（金 ）、売木小中学校の特色ある学校行事のひとつである『わらび

採 り』を行いました。昨年度は、コロナウィルス感染症のためやむなく中止となりまし

たが、今年度はコロナ対策をしながら全校で行いました。まだ肌寒い時期であった

ので、収穫が少ないのではないかと大変心配しましたが、思ったよりたくさん収穫で

きました。全部で 100ｋｇを超える量を収穫し、選別をして各業者 さんに買い取って

いただき、約 2 万 7 千円程度の利益を上げることができました。この売 り上げは、

生徒会や児童会の資金として活用していきます。  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

～児童・生徒の感想から～  

・今日のわらび採りは思ったより採れて、校内 2 位だったのでよかったです。  

はじめはうまくいかず不安でした。だけど、先生たちがフォロー してくれて  

うまくいったのでよかったです。  

・今日村内で、全校がわらび採りをしました。私は南部川でした。集合時間に   

 少し遅れるところだったけど、間に合ってよかったです。わらびを採る場所   

 で毎年採っていた場所が採れなかったので量が少なくなってしまいました。 

歩く距離は長いし、坂はあるしで足がとても疲れました。でもわらびがたく  

さんとれたのでうれしかったです。  
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皆さん、お疲れさまでした。  


